

23.09.2013

Kleine Anfrage 1650

des Abgeordneten Hendrik Wüst CDU

Versorgungsposten im Wirtschaftsministerium für ehemaligen Abteilungsleiter der Staatskanzlei?

Dem Vernehmen soll die Reintegration der NRW.INVEST in das Wirtschaftsministerium insbesondere deswegen erfolgen, um dem bisherigen Abteilungsleiter IV der Staatskanzlei eine neue Abteilungsleiterstelle zu schaffen. Tatsächlich ist der bisherige Amtsinhaber bereits zum Ministerium für Wirtschaft, Energie, Industrie, Mittelstand und Handwerk versetzt und dort nunmehr Leiter der „Stabsstelle zur Re-Organisation der Außenwirtschaft“.

Ich frage daher die Landesregierung:

1. Warum wurde der bisherigen Abteilungsleiter IV der Staatskanzlei Leiter der „Stabsstelle zur Reorganisation der Außenwirtschaft“ im Ministerium für Wirtschaft, Energie, Industrie, Mittelstand und Handwerk?
2. Handelt es sich bei der Leitung der Stabsstelle um eine Abteilungsleiterstelle?
3. Wenn ja, warum?
4. Wie lautet die genaue Aufgabenbeschreibung der Stabstelle?
5. Wie sieht der Zeitplan der Landesregierung für die geplante Reintegration von NRW.INVEST ins Wirtschaftsministerium aus?

Hendrik Wüst

Datum des Originals: 04.09.2013/Ausgegeben: 24.09.2013

Die Veröffentlichungen des Landtags Nordrhein-Westfalen sind einzeln gegen eine Schutzgebühr beim Archiv des Landtags Nordrhein-Westfalen, 40002 Düsseldorf, Postfach 10 11 43, Telefon (0211) 884 - 2439, zu beziehen. Der kostenfreie Abruf ist auch möglich über das Internet-Angebot des Landtags Nordrhein-Westfalen unter www.landtag.nrw.de